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VERBALE n°287 

 

della seduta del Consiglio dei Delegati del C.M.F. di Aldeno, tenutasi il giorno 15 luglio 2020 

ad ore 20,30, presso la sede amministrativa in via del Perer 16 in Aldeno (TN), con il 

seguente ordine del giorno: 

1. Approvazione del verbale precedente; 

2. Convenzione per la gestione strade agricole con il Comune di Aldeno: aggiornamento; 

3. Rendicontazione spine abusive: delibere relative; 

4. Autorizzazione liquidazione spese di manutenzione irrigua nel periodo gennaio-giugno 

2020 alla ditta Pedrotti Impianti di Calliano TN; *(inserito ad inizio seduta) 

5. Varie ed eventuali. 

Ad ore 20,30 il Presidente dott. Dallago Gastone, constatata e fatta constatare la validità 

della riunione, apre la seduta alla presenza dei Delegati Sigg. Baldo Gianni, Beozzo Paolo, 

Coser Luciano, Gazza Davide e Gottardi Stefano; assente giustificato il Delegato Battistotti 

Enzo. Assiste il Presidente dei Revisori Sig. Moratelli Claudio. 

Il Presidente chiede ai presenti di discutere al punto 4° l’autorizzazione alla liquidazione 

delle spese di manutenzione irrigua nel periodo gennaio-giugno 2020 alla ditta Pedrotti 

Impianti di Calliano (TN). Alla riunione risulta assente il Delegato Battistotti, ma sentito 

telefonicamente si dichiara d’accordo sulla richiesta di integrazione dell’ordine del giorno. 

La decisione viene votata positivamente ad unanimità e quindi viene integrato l’ordine del 

giorno con il punto 4. 

ad 1 Approvato ad unanimità dai consiglieri presenti alla scorsa riunione il verbale nr 286 

preventivamente inviato ai Consiglieri e Revisori. 

ad 2 il Presidente riferisce circa l’incontro tenutosi l’8 luglio scorso presso il Comune di 

Aldeno in cui si è discusso sull’utilità di trovare un punto di convergenza per gestire la 

manutenzione ordinaria e straordinaria delle strade interpoderali sul CC di Aldeno. La 

Commissaria dott.ssa Paola Matonti ha espresso la volontà di chiudere il tutto entro la fine 

del mese in corso affidando il mandato al segretario comunale dott. Paolo Chiarenza.  

Per questo motivo il Consiglio dei Delegati, richiamata la delibera nr 279 dd 15 luglio 2019, 

ribadisce la volontà proattiva di trovare un accordo ribadendo i due concetti inderogabili 

per motivi organizzativi e giuridici, ovvero: 

a) le strade interpoderali sono di proprietà pubblica e quindi la gestione delle stesse deve 

ricadere sul titolare del bene. Per questo motivo la corretta procedura di gestione della 

viabilità agricola interpoderale deve essere lasciata in capo al proprietario delle strade con 

il Consorzio che recita il ruolo di co-finanziatore su un piano di lavoro condiviso con la 

proprietà. 
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b) secondo argomento riguarda la richiesta del Comune di Aldeno di disporre dell’acqua del 

Consorzio per irrigare il parco Albere, il parco SOA e il verde delle rotatorie all’entrata del 

paese. Premesso che l’acqua deve essere distribuita solo all’interno del perimetro 

consorziale, si deve sottolineare che le concessioni idriche di cui dispone il Consorzio 

vincolano l’utilizzo dell’acqua per fini unicamente agricoli (irrigazione, zootecnia e carica 

botte) ed esclusivamente per aree interne al perimetro consorziale. 

La soluzione per agevolare la richiesta di cui sopra è che il Comune stesso disponga di una 

propria concessione d’ acqua ad uso pubblico e concordi con il Consorzio l’utilizzo della rete 

di distribuzione per veicolare tale acqua sulle aree in questione.  

Con queste direttive il Consiglio ad unanimità incarica Presidente e la commissione a trovare 

un punto di incontro con l’Amministrazione Comunale di Aldeno. 

ad 3 si prendono in esame le risposte relative al rinvenimento di spine non autorizzate 

riscontrate dagli acquaioli sul CC di Aldeno e valutate preventivamente dal Consiglio con 

delibera nr 284 dd 25 maggio 2020. In risposta alle richieste del Consorzio gli interessati 

hanno risposto come segue: 

- Micheli Zanotti Eros – mantiene la spina in essere. 

- Tonolli Gemma – non è a conoscenza dell’esistenza di questo allaccio in quanto il fondo 

in oggetto è concesso in affitto a terza persona. Richiede pertanto al Consorzio di staccare 

l’utenza. 

- Aldrighetti Lorenza – dichiara di non disporre di alcuna spina sulla p.f. 124/1 ed autorizza 

il Consorzio a verificare sul posto il tutto. 

- Aldrighetti Ezio conferma l’esistenza di nr 2 spine che mantiene in essere. 

- Aldrighetti Claudio conferma l’esistenza di nr 2 spine che mantiene in essere. 

- per S.F.T. risponde il direttore Massimiliano Govoni che dichiara che al momento non 

esistono allacci attivi. 

Il Consiglio prende atto e delibera ad unanimità di assoggettare a contribuzione con il 

prossimo ruolo i proprietari che hanno manifestato di mantenere in essere la spina 

assoggettando i presenti a ruolo valido a partire dal corrente anno. Per le posizioni di 

rinuncia si incaricano gli acquaioli a procedere con la rimozione delle spine entro breve. 

ad 4 il segretario espone la fattura nr 67/2020 della ditta Pedrotti Impianti srl di Calliano 

pari ad euro 25.010,00 IVA compresa, relativa a tutti gli interventi di manutenzione 

ordinaria e straordinaria all’impianto irriguo di Aldeno, all’interno del centro abitato e non, 

nel periodo marzo-giugno 2020. Il Consiglio vista la liberatoria dell’acquaiolo Sig. Beozzo 

Patrizio e dopo aver valutato il dettaglio degli interventi, approva ed autorizza ad unanimità 

il pagamento della stessa. 
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ad 5 il Presidente informa i presenti che lunedì 20 luglio inizieranno i lavori di sistemazione 

ed asfaltatura della strada “Zocchi”. I lavori dovrebbero chiudersi entro 4 giorni, salvo 

piogge. La strada rimarrà chiusa agli utenti qualche giorno in più per consentire al manto 

stradale di consolidarsi in maniera definitiva. 

Alle ore 21,45 esaurito l’ordine del giorno, la seduta è chiusa. 

 IL SEGRETARIO IL PRESIDENTE 

 Emiliano Beozzo  Dallago Gastone 
 

 
 


